

## Publik - Development #19749

### Amélioration de la visualisation graphique dynamique des workflows

29 octobre 2017 06:31 - Pierre Cros

<b>Statut:</b>	Nouveau	<b>Début:</b>	29 octobre 2017
<b>Priorité:</b>	Bas	<b>Echéance:</b>	
<b>Assigné à:</b>		<b>% réalisé:</b>	0%
<b>Catégorie:</b>	Fabriques et traitement (wcs)	<b>Temps estimé:</b>	0:00 heure
<b>Version cible:</b>		<b>Club:</b>	
<b>Patch proposed:</b>	Non		
<b>Planning:</b>			
<b>Description</b>			
Afin de gagner en compacité, peut-être n'afficher les actions qu'après un clic sur le statut.			

#### Historique

##### #1 - 29 octobre 2017 07:00 - Pierre Cros

- Catégorie mis à Fabriques et traitement (wcs)

##### #2 - 30 octobre 2017 08:44 - Pierre Cros

Certains utilisent le schéma comme point d'entrée unique : pour éditer une action je passe par le schéma. Si on veut garder ce comportement, le schéma actuel est très bien mais alors il faut veiller à ne pas faire plus de 20 statuts

On peut dire que cette utilisation est mauvaise, qu'on n'affiche plus vraiment les actions dans le schéma ce qui permet de faire tenir sur un écran des Workflows à 30 ou 35 statuts.

On peut aussi imaginer un certain dynamisme sur le schéma : je clique sur le statut je vois les actions (hum).

est-ce que svg permet ça ? a priori svg généré au chargement de la page et donc pas possible de le faire bouger dynamiquement sans rechargement

peut-être faire des propositions (mockup) d'autres formes d'affichage

##### #3 - 30 octobre 2017 10:22 - Thomas Noël

est-ce que svg permet ça ?

Dans les plans actuels de refonte de la vue graphique des workflows, il est fortement probable qu'on quitte la génération directe de SVG et qu'on passe plutôt par un outil javascript (D3js ou autre). Et dans le cahier des charges pour trouver ce dernier, il y aura "possibilité d'interaction".

##### #4 - 06 novembre 2017 10:38 - Frédéric Péters

- Priorité changé de Normal à Bas

##### #5 - 22 octobre 2018 15:18 - Pierre Cros

- Version cible 2019 supprimé